

山東っ子

長子配布

令和3年6月24日 No.4
武雄市立山内東小学校
Tel 45-3565 Fax 20-7014
文責：校長 岩永 宏紀



学校教育目標：『**ひ**るまず **が**んばる **し**き（志気）の高い児童の育成』

◆ 山内東小の約束：『**相手がいやがることは しない 言わない**』

◆ 山内東小学校は「立腰教育ーあいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

今年度初めての授業参観(6/22)、参観ありがとうございました！

6月22日（火）の授業参観では、参観ありがとうございました。今年度も、新型コロナウイルス感染症防止のため、参観者は保護者さんのみに限定し、廊下での参観をお願いしましたが、保護者の方々のご理解とご協力のおかげで、密をなるべく防ぐことができました。本当にありがとうございました。ご家族がお見えになると、子どもたちはより一層張り切って学習に取り組んでいました。武雄市は他の市町より一足先に一人一台の端末などICT環境が整えられています。本校でもICTをうまく活用し、どの子にもわかりやすい授業を目指して授業づくりを進めていきます。



5年生が自然体験学習に行ってきました！

6月4日（金）、5年生が黒髪少年自然の家に自然体験学習に行ってきました。当日は、朝から雨模様ではありましたが、午後からは雨も上がり、計画していた「わんぱく大冒険」と「キーホルダー作り」は予定通り、実施することができました。

雨のため、午前と午後の内容を入れ替え、午前中は、キーホルダー作りを行いました。子どもたちはナイフやキリなどの使い方がとても上手で、集中して制作活動を行い、世界でただ一つのオリジナルキーホルダーを作ることができました。

昼食後は、「わんぱく大冒険」を行い、どの班も友達と力を合わせて全員ゴールすることができました。「自然と出会い、友と出会い、我慢と出会う」を合言葉に、素晴らしい態度で臨んだ5年生の成長ぶりに、心が熱くなりました。これから、学校のリーダーとして成長していってくれることを期待しています。



2年ぶりのプールでの学習が始まりました！

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の関係でプールの使用ができませんでしたが、今年度は、感染防止対策を取りながら実施しています。6月8日（火）にプール開きを各学級で行い、学習を進めています。なお、例年実施していました水泳大会（授業参観）は、感染防止のため、今年度は実施いたしません。ご了承ください。



- 1日（木）西部教育事務所学校訪問
- 12日（月）～16日（金）大掃除週間
- 12日（月）～16日（金）平和学習週間
- 14日（水）読み語りスペシャル
- 20日（火）夏休み前集会
- 21日（水）～8月24日（火）夏休み
- 26日（月）～29日（木）個人懇談
- 30日（金）雄武町との交流会

【7月の生活目標】

時間いっぱい掃除をしよう

